

## PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. PABLO JUAN CALVO LISTE, D. PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, D. PEDRO REQUEJO NOVOA, D. RUBÉN DARÍO VEGA ARIAS y D. VÍCTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL en sus condiciones de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana anunciará en breve, a través del BOE, la formalización de los contratos cuyo objeto es la prestación de servicios encaminados a la redacción de proyectos de trazado y de construcción de obras de conservación clasificadas para la rehabilitación, mejora de la seguridad vial, aumentos de capacidad (ampliación de número de carriles, duplicaciones) y mejora de la conectividad, además de la reposición de elementos de la carretera y tipo señalización.





GRUPO PARLAMENTARIO

Fondos que recalarán en las Comunidades Autónomas de Castilla y León, Madrid y Castilla-La Mancha. Dentro de la Comunidad de Castilla y León, las provincias beneficiarias serán Burgos, Segovia, Ávila y Soria.

La red principal de carreteras de Castilla y León es la segunda Comunidad Autónoma con más puntos negros de España, presentando nueve tramos de concentración de accidentes (TCA). León con cuatro tramos, es la provincia con más "puntos negros", Burgos, Soria, Valladolid y Zamora, con uno cada una de ellas.

Sin embargo, León, Valladolid y Zamora, Palencia, Salamanca, quedan fuera de este primer lote de adjudicaciones.

Por todo ello, se formulan las siguientes:

## **PREGUNTAS**

- 1. ¿Cuáles son los criterios del Gobierno para seleccionar las provincias donde se destinarán los primeros fondos para la formalización de estos contratos de mejora de las carreteras?
- 2. ¿Cuál es el motivo por el que las provincias de León, Valladolid, Zamora, Palencia y Salamanca, que cuentan con seis de los nueve puntos negros de la Comunidad Autónoma se han quedado fuera del primer lote de adjudicaciones?





GRUPO PARLAMENTARIO

3. En las siguientes adjudicaciones de lotes que estuvieran previstos, ¿contemplan que alguno de los fondos para la realización de referidos contratos al objeto de prestar los servicios se destinen a las provincias de León, Valladolid, Zamora, Palencia y Salamanca? En caso afirmativo, ¿cuáles son los plazos estimados para su anuncio?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 7 de mayo de 2020

Pablo Juan Caro Liste.

Diputado GIVVOX

Pedro Reguejo Novoa

Diputado GP VOX

Rubén Darío Vega Arias

Diputado Cir VOX

Pablo Sáez Alonso-Muñumer

Diputado GPVOX

Víctor González Goello de Portugal

Diputado GPVOX

Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta/del GPVOX

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gpvox@congreso.es